
 

 

 

 
 

 

Dazu möchte ………….. euch ne kurze Geschichte vom Esel erzählen: 
 
 
Eines Tages fiel der Esel eines Bauern in einen alten Brunnen, der nicht mehr benutzt wurde. Das Tier schrie 
mitleiderregend Stunde um Stunde, während der Bauer überlegte, was er tun sollte. Schließlich fasste er den 
Entschluss. Da das Tier schon alt war, und der Brunnen sowieso zugeschüttet werden sollte, lohnte sich für ihn 
die Anstrengung nicht mehr, den Esel zu retten. Daher lud er alle seine Nachbarn ein, ihm beim zuschütten des 
Brunnens zu helfen. So begannen sie Erde in den Brunnen zu füllen. Als der Esel erkannte, was da gespielt 
wurde, schrie er zunächst herzzerreißend. Aber einige Schaufelladungen später verstummte er plötzlich. Der 
Bauer schaute in den Brunnen hinunter und was er sah, ließ ihn erstaunen. Mit jeder Schaufel Erde, die auf dem 
Rücken des Esels landete, tat der etwas Erstaunliches. Jedes Mal, wenn der Bauer und die Nachbarn Erde auf 
ihn warfen, schüttelte er sie ab und stellte sich darauf. Dabei stieg er Schritt für Schritt höher. Bald trat der Esel 
über den Brunnenrand und trottete zum Erstaunen aller Nachbarn davon. 
 
 
 
Meine Frage an Euch: denn diese Frage habe ich mir gestellt, 
Was ist wohl das wichtigste auf dieser Welt? 
Einen Personalausweis als Bürger Gottes zu haben das wäre doch cool. Deshalb die Frage an euch? 
Wer hat noch keinen Personalausweis als Bürger Gottes?  
Wer möchte gerne einen bekommen?  
O.k. ich zeig dir, wies geht. 
Nur wenn du deine wahre Identität begreifst – wirst du verstehen, wer du durch Jesus bist – dein Vertrauen in Gott 
wird wachsen. 
Dann kannst du wie der Esel Schritt für Schritt höher steigen und schließlich aus den ganzen Dingen 
heraustreten,  
die dich wie in einem Loch gefangen halten. 
Auf dieses Vertrauen kommt es an… es entsteht nur durch Gott. In dem Moment, wie bei einer Trauung wenn wir 
„Ja ich will“ aussprechen, bekommen wir ein neues Leben und ein wunderbarer, göttlicher Austausch findet statt. 
Er nimmt unser altes Leben ab und gibt uns ein neues Leben. Eine neue Kreatur, eine neue Schöpfung. (Nicht 
aus der Sicht von uns, oder aus der Sicht eines Pfarrers oder „geistlichen Bruders“ )sondern allein aus der Sicht 
Gottes. 
Im 2. Kor. 5.21 steht: „Den, der Sünde nicht kannte, (Jesus) hat er für uns zur Sünde gemacht, damit wir Gottes 
Gerechtigkeit würden in ihm.“ 
Beispiel: 
Ihr Schwieger Töchter und Schwieger Söhne. Eure Familien Zugehörigkeit beruht nicht auf euren Stärken und 
Schwächen sondern allein auf eurer Entscheidung als ihr sagtet: „ja, ich will!“ 
Und genauso werden wir in Gottes Familie aufgenommen: Deshalb, wer den Ausweis möchte, sprich mir nach: 
„Ja ich will! Herr Jesus, ich vertraue dir mein Leben an.  
Bitte vergib mir meine Schuld. 
 Danke dass du am Kreuz für mich gestorben bist.  
Sei du mein Herr und mein Gott. Von jetzt an gehöre ich dir und für den Rest meines Lebens. Amen 
 
So bekommen wir den Ausweis als Bürger Gottes 
Und die himmlische Unterstützung garantiert. 
Ich habe hier eine Liste ausgelegt, wo ihr euren  

 Namen GeburtstagGeburtsortAdresse 
 
Eintragen könnt, dann werde ich euch den Ausweis schicken. 
Und immer, wenn der Feind euch das streitig machen möchte, zeigt ihm euern Ausweis. 
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